

2^{ème} Journée d'étude du GEEM
(Groupe d'Etude sur l'Enfance Maltraitée)
et de la délégation d'Ille-et-Vilaine de l'AFIREM
(Association Française pour l'Information et la Recherche sur l'Enfance Maltraitée)

Jeudi 9 mars 2000

Salle Polyvalente du Carré Sévigné à Cesson-Sévigné

Que faire de la parole de l'enfant ?

Avec la participation de Hubert Van Gijseghem,
Professeur de psychologie à l'Université du Québec à Montréal

9 h 30 Accueil des participants

10 h Présentation de la Journée : Michel Roussey, *professeur de Pédiatrie,*

10 h – 12 h 30

La parole de l'enfant : l'accueillir, l'entendre, la comprendre.
Hubert Van Gijseghem

14 h 30 – 17 h

Parole de l'enfant et contexte professionnel. Comment puis-je l'entendre ?

Le médecin	Dr Jacques Lescanne, <i>médecin généraliste</i> Dr E. Vallery-Masson, <i>pédo-psychiatre</i>
Le psychologue	Chantal Cariou, <i>psychologue</i>
Le travailleur social	Jeanne Biou, <i>responsable de</i> <i>circonscription DAS 35</i>
Le policier	Jacques Le Bohec, <i>commandant de police</i>
Le juge	Dominique Legrand, <i>juge d'instruction,</i> <i>ancien juge des enfants</i>

Conclusions de la Journée :

Dr Jeanne Morellec, *médecin responsable PMI d'Ille-et-Vilaine,*